

# José A. García y P. Solera-Cacaolat

## vencedores del I Trofeo Castro-Andreu

Rotundo éxito de la primera carrera de la temporada



En la parte superior, un aspecto de la salida del I trofeo Castro-Andreu, y en la inferior, los jóvenes dominadores de trineo, haciendo entrega de los mismos al vencedor absoluto de la prueba, José Antonio García, del equipo Peña Solera-Cacaolat. (Foto Valls)

Podriamos decir, sin exagerar más de lo primera y segunda categoría, que el doctor Raúl sorprendió a la misma en sucesiva. Así fue de rotundo el conseguido en la primera malinal de la temporada, dado el número de participantes e interés de los mismos en las diversas pruebas disputadas en la mañana de ayer en el Salón de Victor Pradera, y la ingente multitud asistida a lo largo de toda la epopeya. Es difícil, muy difícil, sacar cifras, pero sin exagerar señalaríamos a varios miles los que siguieron las incidencias de las carreras, manteniéndose firmes en su puesto hasta el momento en que finalizó la misma.

### CARLOS NAVARRO VENCEDOR EN LOS 5.000 METROS

Fue la prueba de 5.000 metros reservada a los corredores de tercera categoría la primera carrera que fue disputadísima imponiéndose desde el primer momento los dos muchachos de Hispano Olivetti, que fueron marcando el ritmo al peñón alternativamente. Demostren aún los mejores preparados y entusiastas del lote a venir al final, el independiente Emilio Riba se intercaló entre ambos. Carrera poca cosa, disputada que fue el apertivo para los espectadores ante la aplaudiendo a gritos su primera victoria al club cuya

color defendían, pero la superioridad en la misma quedó patentada a favor de los de Peña Solera-Cacaolat, con dominio en el deporte de ruedas.

El público se animó con la lucha de los muchachos, que viviente en el momento en que empezaron a ofrecerse primas la primera por don Enrique Vinent, vicepresidente del Comité de Carreras, después por don Conrado Somo, ex campeón de España otra vez el señor Moller Hinault y la última para el equipo vencedor por don Ramón López, de Peña Solera.

Finalmente José A. García cruzó la meta en primera posición ocupando 23 m. 27 s. 45, segundo de Blas García en 23 m. 28 s. con el mismo tiempo que Rafael Ferrer, y a 45 Valentín Poch clasificándose a continuación Manuel Labosa, Antonio Llamborch, José Sardá, Julio Jiménez, Rafael Fernández, Pedro Albert, Francisco Peña y Ramón Fernández.

### EMOCIONANTE ELIMINACIÓN

Acto seguidamente, para dar descanso a los corredores la suspicacia nata Luis Martínez, que ejecutó una primorosa exhibición de patinaje artístico, muy aplaudida por el público, demostrando una vez más sus conocimientos y cualidades para este deporte.

A continuación las tres categorías disputaron una prueba de eliminación que tuvo pendiente de su desarrollo a los expedicionarios que en la misma no eran posibles concesiones a los contrincantes, lo que significaba luchar desde el primer momento a mantener posiciones y evitar prematuras eliminaciones las cuales se fueron produciendo por este orden: Masana, Lucas, Asso (J.), Sánchez, Navas, Mitjana, García, Asso (A), Traceras, Viana, Peña, Soler, Fernández (Ramon), Ros, Navarro, Pallejà, Guzmán, Dobon, Fernández (Carles), Albert, Manzanares, Julián, Poch, Sardá, Llamborch, Galimbra, Ferrer, García (B), Labosa, García (José A.). Destaquemos que estos dos últimos exprimieron la emotión definitiva a su eliminatoria enfrentada a una vuelta completa, venciendo apretadamente García.

Después de esta carrera la clasificación definitiva del Trofeo Castro-Andreu quedó establecida como sigue:

1. José A. García, Peña Solera-Cacaolat, 2 puntos;
2. Blas García, Ind. Bonastre, 4;
3. Manuel Labosa, Patín Club Sáez, 7;
4. Rafael Ferrer, Peña Solera-Cacaolat, 7;
5. Antonio Llamborch, Industrias Bonastre, III;
6. Valentín Poch, Peña Solera-Cacaolat, 12;
7. José Sardá, Peña Solera-



Equipo de Peña Solera-Cacaolat, vencedor del I Trofeo Castro-Andreu de carreras sobre patines, disputado ayer en el Salón de Victor Pradera. — (Foto Valls)